

La Presidencia

Barcelona, 4 de marzo de 2020

Sr António Guterres
Secretario General de la ONU

Asunto: Compromiso a respetar todas las vidas y apoyo a la ONU
Situación en la frontera entre Turquía y Grecia

Estimado Secretario General,

Fruto del largo conflicto que afecta Siria, el flujo de personas que escapan del horror de la guerra no cesa. La falta de una respuesta adecuada que priorice la vida ha empujado a la dramática situación a la que se enfrentan las personas refugiadas en la frontera de Turquía.

Presenciamos, con suma tristeza, población aterrada, entre ella niñas y niños, por disparos y por maniobras peligrosas de embarcaciones que deberían estar procurando su salvación. Recibimos noticias constantes de agresiones racistas a cooperantes y periodistas. Somos testigos, en definitiva, de una más que preocupante falta de respeto a los principios fundamentales incluidos en la Declaración Universal de los Derechos Humanos y de la Convención de Ginebra.

Las ciudades y gobiernos locales y regionales abogan por la paz y quieren que todas las vidas humanas se protejan y respeten. Llamamos asimismo al respeto de los acuerdos internacionales. Representamos a un colectivo organizado y estamos dispuestos a contribuir a los objetivos compartidos de las Naciones Unidas.

Las ciudades, gobiernos locales y regionales, y sus asociaciones miembros de CGLU nos ponemos al servicio de la ONU para transmitir nuestra disponibilidad para encontrar una salida mediada a esta tragedia que se está cobrando la vida de personas inocentes. Las ciudades y gobiernos locales han dado reiteradas muestras de solidaridad y capacidad para buscar medidas alternativas de asunción de responsabilidades ante la situación a la que se enfrentan algunos estados.

Hacemos un llamamiento para que se garanticen, respeten y protejan los derechos humanos de todos estos hombres, mujeres, niñas y niños.

Nos unimos para contrarrestar los discursos de odio y las acciones impulsadas por el odio en cualquier parte del mundo.

Hacemos asimismo un llamamiento para que haya una respuesta de apoyo y coherente y un diálogo estructural con las ciudades y los territorios en primera línea que se enfrentan nuevamente a la urgencia de acoger a personas desplazadas, con escasos recursos.



Dr. Mohamed Boudra
Alcalde de Alhucemas
Presidente de CGLU



Ada Colau
Alcaldesa de Barcelona
Enviada Especial ante la ONU